

Soldados

Regimiento de Caballería de Línea Príncipe

Época Fernando VII

Soldados del Regimiento de Caballería Príncipe 3º de Línea, circa 1830.

Casco de hierro con cimera de latón, cola de crin y plumero encarnado. Casaca larga y calzón azul turquí, botones blancos, hombreras de metal dorado y guante con manoplas de ante blanco. Botas de montar y espuela recta de cinco puntas. Divisa grana en el cuello con el número del regimiento.

Armados con carabinas del modelo 1828, dos pistolas de arzón y una espada modelo 1825.

En la ilustración pequeña podemos ver un soldado con pantalón recto y gorro de cuartel en la que se puede apreciar perfectamente el dibujo de la espada de hoja recta y guarnición dorada con tres gavilanes y aro, con puño gallonado forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. La vaina de hierro con dos abrazaderas y sus correspondientes anillas.



ESPADA

Tropa Caballería Línea, modelo 1825
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo